



## Schönheitschirurgen operieren jetzt Füße!

Düsseldorf – "Ich hätte meinen zweiten Zeh gerne ein Stück kürzer..."
Diesen Wunsch erfüllen in ganz Deutschland nur zwei Ärzte – zumindest wenn es der reinen Verschönerung dienen soll: Adrian Wiethoff (38) und Adem Erdogan (41) haben auf Düsseldorfs Ködie erste deutsche Schönheits-Praxis für Füße eröffnet.

Fußchirurg Erdogan und der plastische Chirurg Wiethoff begradigen Krallenzehen, trennen Schwimmhäute, kürzen oder verlängern Zehen. Neben medizinisch notwendigen, widmen sie sich eben vor allem kosmetischen Fußkorrekturen.

"Viele, die zu uns kommen (80 Prozent Frauen) haben ein nahezu perfektes Aussehen, wollen aber eben auch schöne Füße haben", erklärt Erdogan. Es kommen Models, für die verformte Füße berufshinderlich sind, aber auch Kinder, die beim Schwimmunterricht wegen ihrer Füße geärgert werden.

2000 bis 6000 Euro lassen sich Patienten aus ganz Deutschland, Österreich und der Schweiz ihre Fußverschönerung kosten

Für Fuß-Verformungen gibt es laut Wiethoff übrigens zwei Ursachen: Genetik und High-Heels. knyp



VORHER: Der zweite Zeh war der Patientin zu lang



NACHHER: Die Chirurgen haben ein Stück Knochen herausgeschnitten

Fotos: MICHAEL GSTETTENBAUE